



Sample Republican Party Ballot for / Образец избирательного бюллетеня
Республиканской партии для
Presidential Primary Election / голосования на предварительных
президентских выборах
 City and County of Denver / Город и округ Denver
 Tuesday, March 5, 2024 / Вторник, 5 марта 2024 г.

Precinct: SAMPLE



How to vote:

- Use blue or black ink
- Completely fill the oval to the right of your choice



Optional Write-In:

- Completely fill the oval to the right of the words "Write-in"
- Then legibly print the name of an eligible write-in candidate on the line



If you make a mistake:

- To make a correction in a race with more than one candidate, draw a bold line through the oval and candidate name marked by mistake, then fill in the oval next to the correct name.
- If you voted for the only candidate in a race and want to withdraw that vote, you must request a replacement ballot.



Как голосовать

- Используйте ручку с чернилами черного либо синего цвета.
- Полностью закрасьте овал справа от выбранного вами кандидата.

Дополнительное внесение кандидата избирателем

- Полностью закрасьте овал справа от варианта «Внести дополнительно».
- Затем разборчиво впишите печатными буквами имя и фамилию кандидата, которого хотите дополнительно внести в бюллетень, в соответствующую строку.

Если вы допустили ошибку

- Для внесения исправлений в бюллетень, содержащий более одного кандидата, проведите жирную линию через овал и имя кандидата, отмеченного по ошибке, затем закрасьте овал рядом с правильным кандидатом.
- Если вы проголосовали в бюллетене, содержащем одного кандидата, и хотите отозвать свой голос, вы должны попросить заменить бюллетень.

WARNING: Any person who, by use of force or other means, unduly influences an eligible elector to vote in any particular manner or to refrain from voting, or who falsely makes, alters, forges, or counterfeits any mail ballot before or after it has been cast, or who destroys, defaces, mutilates, or tampers with a ballot is subject, upon conviction, to imprisonment, or to a fine, or both. Section 1-7.5-107(3)(b), C.R.S.

ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ. Любое лицо, которое, используя силу или другие средства, оказывает давление на избирателя, имеющего право голоса, с целью заставить его проголосовать определенным образом или воздержаться от голосования, или которое ложно изготавливает, изменяет, подделывает или фальсифицирует почтовый бюллетень до или после его подачи, или которое уничтожает, повреждает, искажает или портит бюллетень, подлежит (в случае осуждения) тюремному заключению или штрафу, или тому и другому. Раздел 1-7.5-107(3)(b), Сборник законов штата Colorado (Colorado Revised Statutes, C.R.S.)

Federal Offices / Федеральные должности

President of the United States

Президент Соединенных Штатов Америки

(Vote for One / Проголосуйте за одного кандидата)

Vivek Ramaswamy	<input type="radio"/>
Asa Hutchinson	<input type="radio"/>
Nikki Haley	<input type="radio"/>
Ron DeSantis	<input type="radio"/>
Chris Christie	<input type="radio"/>
Ryan L Binkley	<input type="radio"/>
Donald J. Trump	<input type="radio"/>
(Write-In / Внести дополнительно)	<input type="radio"/>

Paul D. López
 Clerk and Recorder
 Секретарь и регистратор

Front of Card

SAMPLE

+



This side intentionally left blank.
Эта сторона умышленно оставлена пустой.

